

FESTIVAL ANTIGEL

7e édition

27 janvier – 19 février 2017

2 novembre 2016
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RECONNU SUR LE PLAN LOCAL COMME INTERNATIONAL, LE FESTIVAL ANTIGEL AFFIRME SA SINGULARITÉ

En pleins préparatifs de la 7^e édition qui se tiendra du 27 janvier au 19 février 2017, le Festival Antigél assoit sa position tant sur le plan local grâce à une convention de soutien sur trois ans signée avec l'Association des Communes genevoises, que sur le plan international avec une nomination aux 11^e European Cultural Brand Awards qui se tiendront à Berlin le 3 novembre.

Depuis sa création en 2011, le Festival Antigél jette des ponts entre les disciplines et les publics et crée la rencontre en misant sur l'insolite. Antigél s'implique également dans la vie sociale et politique d'une région en pleine mutation avec pour ambition d'attirer l'attention sur les enjeux de demain. Redécouvrir le territoire des communes et son terroir, pénétrer dans des lieux insoupçonnés d'institutions pourtant incontournables ou encore accompagner des projets d'urbanisme de grande envergure comme ce fut le cas au Quartier de l'Étang en 2016 ou à la Halle CFF Pont-Rouge en 2015, qui ont hébergé le lieu central du festival avant d'être détruits pour faire place à de nouveaux projets immobiliers.

Une convention de soutien pour 2017, 2018 et 2019

Cette convention de soutien sur trois ans (2017, 2018, 2019) signée avec l'Association des Communes genevoises (ACG) est perçue par le festival comme une reconnaissance de ses spécificités et un encouragement à poursuivre son développement. Représentant 20% du budget total du financement de la manifestation, la convention permettra au festival de se pérenniser et de continuer son exploration du territoire genevois. Lors de la première édition du festival en 2011, onze communes avaient participé au projet. Aujourd'hui, en ayant visité 35 des 45 communes du Canton, il est réellement entré dans le cœur des Genevois. Le festival constitue un moyen de voyager d'une commune à l'autre et de parcourir la géographie genevoise tout en mettant en valeur les artistes et le patrimoine local. En travaillant main dans la main avec les communes participantes, Antigél s'attache à façonner les propositions artistiques qui sauront réunir les habitants, tout en impliquant les clubs sportifs, les associations communales ou le parascolaire notamment. Ces projets participatifs favorisent la rencontre des différents publics. Cette convention de soutien de l'ACG constitue donc une belle reconnaissance du rôle de cultivateur du terreau genevois assuré par le Festival Antigél.

Nomination aux European Cultural Brand Awards

La place de la culture dans la ville et les nouveaux modèles d'interaction entre la culture, l'économie, le secteur public, le tourisme, le sponsoring et les médias sont précisément les thématiques du prochain KulturInvest-Kongress, la plus grande convention européenne des acteurs et investisseurs de la culture, qui se tiendra les 3 et 4 novembre à Berlin. Antigél y est invité pour présenter son modèle et s'exprimer plus spécialement sur l'exploration de nouveaux territoires. C'est dans ce cadre aussi que le festival est nommé aux 11^e Cultural Brand Awards, prix européen attribué à des projets culturels novateurs. Cette distinction souligne la singularité de l'identité d'Antigél, en Suisse et au-delà. Mettant en valeur à la fois des artistes locaux, régionaux ou nationaux et des têtes d'affiche internationales, investissant simultanément le patrimoine architectural local et régional et des lieux de culture nationalement reconnus, s'adressant à un public averti comme au grand public, Antigél travaille dans un équilibre permanent.

FESTIVAL ANTIGEL

7e édition

27 janvier – 19 février 2017

Dates importantes

26 nov Concerts de Michael Chapman & Colin Vallon au Temple de Nyon

7 déc Conférence de presse – Annonce du programme 2017

7 déc Concert de Boris, trio japonais à la Cave 12

8 déc Ouverture de la billetterie Antigel Mania

21 jan 2^e Antigel Run

1 – 4 fév Journées de Danse Contemporaine Suisse

27 jan – 19 fév Festival Antigel

Renseignements complémentaires

Gilles Valet, responsable presse, 079 / 783 00 39, presse@antigel.ch